

修了生の皆さま

周知のように、新型コロナウイルス肺炎が猛威をふるっておりますが、いかがお過ごしでしょうか。

今日は残念なお知らせです。全学的に3月25日に予定されていた卒業式・修了式（修了証書交付式）を取りやめる決定がなされました。それに伴い、HOPSにおける修了証書手交式、祝賀会・謝恩会もなくなります。

私たち教職員も、皆さんの晴れ姿を見るのを楽しみにし、また計画もして参りましたので、断腸の思いですが、ウィルスを移し移されるリスクに鑑みて、ご理解のほどどうかよろしくお願い申し上げます。

なお、当日予定されている恒例の写真撮影も取りやめになりましたが、ロッカーの鍵や修了証書の受け渡しなど、まだ事務的に連絡すべきことが残っています。これらについては後日お伝えします。

なお、有志の間でも、当面は修了祝賀コンパの類は出来るだけ控えるよう、お願いいたします (https://www.hokudai.ac.jp/news/20200302_noticeCoronavirus_student.pdf)。

まだ北海道は危機の瀬戸際なのです。修了式・祝賀会のパーティなどがなくなっても、まだHOPSらしい修了生の送り方があると思っており、ごくごくささやかながらもいくつか企図しております。また、次年度中、新型肺炎が収まった暁に、HOPS創立15周年記念パーティを予定しております。そうした折に、改めてお会いし、慶賀すべき修了を一緒に喜べればと祈念しております。

2020年3月3日
公共政策大学院 院長 遠藤 乾